



Comisión Nacional
de Hidrocarburos

DECLARACIÓN DE INTERESES

Yo, *Rocío Álvarez Flores*, en pleno goce de mis derechos y bajo protesta de decir verdad manifiesto:

- a) Haber sido parte de la administración pública federal desde 2009, en diversos cargos.
- b) Haber laborado en la Comisión Nacional de Hidrocarburos desde julio de 2014.
- c) Manifiesto que actualmente no soy empleado, directivo, consejero, representante, prestador de servicios, proveedor o cualquier agente económico del sector hidrocarburos.
- d) Manifiesto no tener interés alguno de carácter personal, comercial o de negocios con agente económico que esté relacionado con el sector hidrocarburos en México o el mundo.
- e) Manifiesto que no tengo conocimiento de que alguno de mis parientes por consanguinidad hasta el cuarto grado, labore o tenga relación profesional o de negocios con agente económico alguno en el sector de hidrocarburos en México o el mundo, y
- f) Manifiesto haber presentado en tiempo y forma mi declaración patrimonial, la cual contiene el universo total de mi patrimonio cuya evolución se encuentra a disposición permanente de las autoridades competentes que la requieran.

Atentamente

Rocío Álvarez Flores
Directora General de Consulta

Ciudad de México, a 16 de febrero de 2023.